



Bogotá. 10 de septiembre de 2013

Doctor
JUAN MANUEL SANTOS
Presidente de la República
Ciudad

Cordial saludo Señor Presidente.

Las difíciles semanas que ha vivido el país por cuenta del paro agrario nos han dejado varias lecciones, la primera de ella es la reafirmación de la dramática situación de las zonas rurales y quizás la segunda es que los gremios tradicionales e históricos de la producción agropecuaria no representan a los campesinos.

Dicho lo anterior, y reconociendo las bondades de su convocatoria a un pacto agrario, me permito sugerir el aplazamiento de ese evento hasta tanto no se garantice la presencia en él de los voceros de los campesinos que adelantaron las protestas.

Ese pacto tendrá legitimidad si en él participan los de “ruana” y no solo los dirigentes gremiales de “corbata”.

Agradezco su atención,

Guillermo Rivera Flórez